
Ich möchte einen V8
Beitrag von „Tramp“ vom 6. Dezember 2007 um 19:04

Hallo Seelöwe

Endlich wieder ein V8-Fahrer. Ich habe mir den Dicken im Januar gebraucht gegönnt und habe
die Entscheidung bis heute nicht bereut. Ich bin von Januar bis jetzt über 19t km ohne Probleme
gefahren. Eine Woche nachdem ich den T bekam habe ich ihn auf LPG umrüsten lassen. Jetzt
tanke ich den Liter für 0,68 Cent. 

Wegen deiner Frage über „Stärken und Schwächen“. Bis jetzt hat mein Dicker nur Stärken
gezeigt und von Reparaturen ist der T bis auf einen defekten Sensor verschont geblieben.

LG aus Bayern

Harald
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